

バックする時は、
必ず、一旦降車して、後方の安全や高さなどを、目視確認しましょう

『当たり前』のことが一番大切
仕事に出かけて、『無事に帰ってくる』…、そして、『ただいま』と家のドアを開ける

要注意 危険がひそむ 交差点

『あらゆる危険』を予測し、適切な判断と操作で、危険を回避できる運転をしましょう

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

スピードは出ていないか

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

○子供の飛び出しに要注意！

○子供の自転車に要注意！

◇適切な『輪止め』で、事故防止◇

自転車側に、「一時停止」の標識

信号のない交差点

出会い頭に衝突、自転車の中1死亡

◇信号のない交差点…自転車は、『止まらないかも』…徐行しましょう◇

2018.5.25 10:22

24日午後3時35分ごろ、茨城県の信号のない市道交差点で、中学1年の女子生徒（12）の自転車と乗用車が出会い頭に衝突した。女子生徒は全身を強く打ち、約6時間半後に死亡した。警察は自動車運転処罰法違反（過失致死）の疑いで、車を運転していた女性（29）から任意で事情を聴いている。女性にけがはなかった。自転車側に一時停止の標識があった。

居眠り、ひき逃げで看護師停職 市立病院

2018.5.25 11:14

25日、乗用車を運転しひき逃げしたとして、市立病院の女性看護師（26）を停職2ヶ月の懲戒処分にした。市によると、看護師は、居眠り運転し、左側を歩いていた男性（74）をはねて軽いけがを負わせ、そのまま逃げた。自動車運転処罰法違反（過失傷害）などの疑いで書類送検され、罰金50万円の略式命令を受けた。院長は「住民の命を守る立場の看護師がこうした事故を起こして申し訳ない。再発防止に努めたい」と話した。

当て逃げ事件 軽自動車が、コンビニに突っ込み逃走

防犯カメラや目撃情報から男性を割り出し、事情聴取

2018/5/25(金) 11:59

24日午後9時40分ごろ、静岡県で軽乗用車がコンビニに突っ込み、そのまま立ち去る事件がありました。警察は当て逃げ事件として車の所有者を割り出し、現在、任意で話を聞いています。軽乗用車が店内に突っ込み、ガラス窓などを破損させました。その後、車はすぐにバックし、現場から立ち去りました。店は営業中でしたが、店員や客にケガはありませんでした。警察によりますと、コンビニの駐車場に停まっていた軽乗用車が急発進し店舗内に突っ込んだということです。警察は防犯カメラや目撃情報などをもとに、軽乗用車の所有者とみられる50代の男性から任意で事情聴取を行っています。

信号機や横断歩道のない場所 道路横断中の女性はねられ死亡

「気づいたら目の前で女性が道路を渡っていた」

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/5/3(木) 12:35

3日午前9時半すぎ、沖永良部島で、道路を横断していた女性（94）が、右から来た軽乗用車にはねられ死亡しました。現場は片側1車線の道路で信号機や横断歩道はなく、軽乗用車を運転していた4歳の女性（64）は「気づいたら目の前で女性が道路を渡っていた」と話しているということです。